

PEPE GRILLO



Obama decreta emergencia

A EU le bastaron 64 casos de influenza porcina para declarar emergencia sanitaria. El presidente Obama pidió al Congreso mil 500 millones de dólares para enfrentar la epidemia. Mejorarán atención en hospitales, vigilarán fronteras y aeropuertos y un control les permitirá conocer el avance del mal. Temen que a la crisis económica, le carguen a Obama una pandemia fatal.

Temen volar a México

En otros países también hay preocupación. Argentina suspendió por cinco días los vuelos de sus aviones a México y Cuba —¿Raúl o Fidel?— por dos días. Fidel olvida que durante 50 años México no le cerró sus aeropuertos ni un día, como le exigía EU.

Tres muertos más en el DF

Tres personas murieron ayer en el DF por la influenza porcina, y ya suman 25. Marcelo Ebrard creó un fondo de 150 millones de pesos para apoyar a los deudos. Y reforzó la atención en hospitales, porque crece el número de personas que piden ser examinadas.

Senadores desinformados

Los senadores pedirán hoy al titular de la SSA, José Ángel Córdova que les informe. Pero Córdova y sus asesores han contestado todo en cinco días. Se ve que los senadores no lo saben.

¿Campañías?, sí, virtuales

Hoy es el último día para entregar listas de candidatos. Y el domingo, por ley, empezarán las campañas...

sin actos masivos a petición del IFE. Y como la epidemia no tiene para cuándo, las elecciones de 2009 pasarán a la historia... por sus campañas virtuales.

¿Donaciones ilegales?

Alberto Begné, del PSD, pidió donar el 10 por ciento de las prerrogativas de los partidos al combate de la epidemia. No encontró mucho eco. Begné aceptó que ese dinero es etiquetado para no desviarlo. Pero pidió que el IFE lo apruebe ... ¿contra la ley?

Cierres... pero no para ellos

El GDF cerró restaurantes, bares y demás. Los dueños no venden; meseros y cocineros sólo cobran propinas; y clientes no tienen dónde comer. ¡Ah!, pero el cierre no es para todos: A las 4 de la tarde Prensa del GDF tomó el restaurante Bértico, de la calle Madero y comió y brindó a gusto.

Cada día más cierres

Que no se paralizará la actividad económica en el DF. Pero casi, porque cerraron restaurantes, bares, salones de baile, cines, teatros, discotecas, gimnasios... El lunes se sabrá si la medida se mantiene. La situación es difícil, pero los capitalinos la soportan, porque saben que lo contrario sería peor, mucho peor.

¿PRD en pacto de civilidad?

Chucho propuso una reunión de alto nivel de líderes de los partidos políticos, el IFE y los secretarios de Salud y Gobernación. ¿El tema? La elección del 5 de julio. ¿Pero quién aceptará un acuerdo firmado por el PRD? No respetan su firma ni en los procesos internos, dicen.

pepegrillo@cronica.com.mx

